



OTROS ESPACIOS ■ OTRAS PROPUESTAS

Música antigua, en Fonseca

Además de la música, la oferta para este trimestre incluye también exposiciones, encuentros, seminarios y publicaciones

J.Á.M.

Aunque la mayor parte de las actividades culturales se trasladarán al teatro Juan del Enzina, la Hospedería Fonseca seguirá ejerciendo como contenedor destacado de la oferta cultural de la Universidad. En este sentido, el auditorio acogerá los conciertos de música antigua programados para este último trimestre —Academia de Música Antigua, por un lado; y el Coro de Cámara y Coro Universitario, por otro— y parte del VI Festival Internacional Smash de Música Contemporánea.

Pero no serán los únicos contenedores culturales. La oferta se repartirá por diferentes dependencias universitarias en función de su contenido. Y en este sentido, la programación también incluye varias exposiciones



Cristina Pita y Manuel Heras, en la presentación de la oferta cultural./GUZÓN

—tanto en el Patio de Escuelas como en Fonseca—, algunos seminarios, encuentros con autores y la edición de nuevas publicaciones.

En el apartado expositivo, destaca de manera especial la

muestra titulada “América oca-so”, que hoy abre sus puertas en el Patio de Escuelas Menores y cuyo contenido está integrado por obras de la colección del Museo de Arte Contemporáneo de Castilla y León (Musac).